

Turn- und Spielvereinigung Steinbach 1885 e.V.

Tischtennis



Abteilungsbericht

Meisterschaftsrunde

Die Meisterschaftsrunde war auch dieses Mal von der Pandemie geprägt. Nach der Hinrunde wurde die Saison abgebrochen. Die Ergebnisse wurden gewertet und somit konnten Meister und Absteiger festgelegt werden.

Unsere 2. Mannschaft profitierte von diesem Sachverhalt, da sie nach Abschluss der Hinrunde den 1. Platz belegte.

Somit wurde die 2. Mannschaft Meister der 3. Kreisklasse.

Zudem wurde sie noch Kreispokalsieger und nimmt im April an der Bezirkspokalrunde teil.

Die Saison für die 1. Mannschaft stand zu Beginn schon unter einem unglücklichen Stern. Durch Verletzte und Ungeimpfte stand kurzfristig fast keine Mannschaft mehr zur Verfügung. Nach langem Abwägen wurde der Entschluss gefasst, das Team aus der Kreisliga zurückzuziehen.

Das ist zwar äußerst schade, aber es war der bessere Weg.

Brettchenturnier und Vereinsmeisterschaften

Auch das beliebte Brettchenturnier und die Vereinsmeisterschaften fielen im letzten Jahr der Pandemie zum Opfer. Für dieses Jahr ist zumindest geplant, die Vereinsmeisterschaften nachzuholen.

Steinbach, 04. März 2022

Harald Feuerbach
Abteilungsleitung Tischtennis